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Antrag 
 
 

  

 
der Fraktion, der Ratsmitglieder  

 
zur Sitzung des  
 

 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 
Hauptausschusses am 06.02.2001 
 
 

 
 
Tagesordnungspunkt 
 
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 15.01.2001, den Investor Hahn zur 
Berichterstattung über das geplante Kinocenter am S-Bahnhof in den Hauptausschuss einzu-
laden 
 
 
Inhalt 
 
Der Antrag ist beigefügt. 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
In einem Gespräch mit Bürgermeisterin Opladen hat sich Herr Michael Hahn grundsätzlich bereit 
erklärt, vor Gremien der Stadt Bergisch Gladbach zum Projekt Kino-Center am Bahnhof sowie zu 
seinen zukünftigen Überlegungen Stellung zu nehmen.  
 
Aus Sicht der Verwaltung macht eine Einladung allerdings zum heutigen Zeitpunkt keinen Sinn. 
Die Erklärung, dass das Kino-Center nicht gebaut wird, hat Herr Hahn in der Öffentlichkeit bereits 
abgegeben. Er hat auch die Gründe hierfür benannt. Weitergehende Informationen sind daher zu 
diesem Bereich nicht mehr zu erwarten.  
 
Eine Konzeption für die zukünftige Bebauung ist nach Mitteilung von Herrn Hahn noch nicht er-
stellt und liegt damit auch der Verwaltung nicht vor. Sinnvoll wäre eine Präsentation in den Gre-
mien erst dann, wenn eine Lösung gefunden ist, die zumindest der Verwaltung vorab zur Prüfung 
überlassen wurde, noch besser von ihr grundsätzlich gutgeheißen werden kann.  
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